

Vor 15 Jahren, ganz genau am 9. Oktober 2009, habe ich in der Gustav-Schickedanz-Str. mit der ersten Weiterbildung begonnen: Damals waren 16 Personen anwesend und die Räumlichkeiten betragen 78 qm.

Nach einer Zwischenstation in der Königsstr. ist das ISPA-Team im Dezember 2015 in die Ludwigstr. 2 gezogen.

In dieser Zeit sind sowohl die Teilnehmer*innenzahl als auch die Räumlichkeiten gewachsen:

Heute gehen bei uns an die 350 - 400 Teilnehmer*innen ein und aus und wir verfügen über 1000 qm Räumlichkeiten auf 3 Etagen. Nicht nur die Anzahl der Teilnehmer*innen und die Räume haben sich verändert, auch in der systemischen Lehre hat sich auch so Einiges getan.

Deshalb biete ich/ bieten wir ALLEN in kleinen Workshops „Damals und Heute“ die Gelegenheit, die Veränderungen und Neuerungen in Pädagogik, Beratung, Therapie, Coaching und Supervision kennen zu lernen (Termine: 21.11.2024 und 12.12.2024).

Ich freue mich darauf, viele ehemalige Teilnehmer*innen zu treffen und wiederzusehen.

Eure Gerlinde